



立志 鍛錬 協調

令和5年4月25日号

立三中

立川市立立川第三中学校
Tachikawa Daisan J.H. School

だより

The First Step (はじめの一歩)

校長 今本 由美子



始業式 校歌斉唱

令和5年度がスタートしました。6日の始業式では2, 3年生が校歌を斉唱し、のびやかな歌声が体育館に響きました。11日には、体育館に全校生徒が集い、生徒会主催による新入生歓迎会が行われました。2, 3年生が生徒会組織や委員会活動、部活動について、分かりやすく、時に面白く説明や紹介を行うと、体育館に

は大きな拍手や笑い声、声援が響き、とても暖かく楽しいひと時となりました。翌日の委員会決めでは、「昨日の委員会の説明を聞いて、やってみたいと思ったからです!」と元気に立候補の理由を述べている1年生がいました。上級生から直接話を聞いたり、活躍する姿を見たりする中で、三中の一員としてどのような役割を担うのか、どんなことに挑戦するかを考え、早速行動に移しているその姿にとてもうれしい気持ちになりました。

さて、3年に渡るコロナ禍において、学校では様々な行事や取組の見送り、実施規模や形態の変更等を行ってきました。そしてその過程で、本当に必要なことは何なのか、限られた時間の中で、どうやって学びの多い取組とするのかを考えてきました。この間に得たことを生かしながら、今年度、それぞれの取組の意義等を改めて考え、現状に合った規模、形式で、効率的かつ効果的に実施をしていきたいと考えています。先日の保護者会は、多くの配布資料の説明や、クラスでの懇談の時間を確保することなどを狙いとして、テレビ放送で全体会を実施させていただきました。今後も様々なトライをし、ご意見をいただきながら、より良い形を探っていければと思います。



新入生歓迎会 部活動紹介

4月、生徒の入学、進級と共に、学校も新しいステージでの第一歩を踏み出したところです。ぜひ、多くの保護者、地域の皆様に、行事や学校公開の際などにお越しいただき、学校の様子や生徒たちの活躍する姿を見ていただければと思っております。今年度もどうぞよろしくお願いたします。